
Zaragoza bate el récord de 
ahorro en el consumo de agua

La ciudad de Zaragoza ha batido 
su propio récord de ahorro en el 
consumo de agua. Es decir, las 
personas que viven en Zaragoza 
han ahorrado más agua que 
ningún otro año.

Esta semana se han conocido la 
cantidad de agua que se gastó 
en Zaragoza durante el año 2017. 
Se ha sabido que los ciudadanos 
de Zaragoza gastaron menos 
agua en el año 2017 que ningún 
otro año.

Que Zaragoza ahorre agua es 
una buena noticia porque es 
importante que no gastemos más 
agua de la que necesitamos. 

El agua que usamos las personas 
cuesta mucho dinero: para 
usarla en casa hay que tratarla 
con productos para que el agua 
se pueda consumir sin que sea 
peligrosa para la salud de las 
personas.

Después hay que llevar el agua 
por tuberías hasta las casas. Y 
cuando el agua se ha usado y 
se va por el desagüe, hay que 
limpiarla para que no contamine 
los ríos. 

Todos estos procesos para 
que las personas podamos 
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Menos gasto que nunca. Zaragoza jamás consumió tan poca agua como en el año 2017.

Te lo contamos fácil

consumir agua cuestan dinero 
y contaminan mucho. Por eso, 
el ahorrar agua es bueno para el 
medio ambiente.

En el año 2017 todos los 
ciudadanos de Zaragoza 
gastaron muchos menos litros 
de agua que en el 2016. Esto 
es importante, porque se gastó 

Texto validado por personas 
con discapacidad intelectual de:

menos agua aunque en 2017 
había más personas viviendo en 
Zaragoza.

En Zaragoza, las personas 
consumen menos cantidad de 
agua que en cualquier otro lugar 
de España.

En el año 2000 las personas que 

viven en Zaragoza empezaron 
a consumir menos cantidad de 
agua.

Desde entonces, cada año se ha 
consumido un poco menos de 
agua que el año anterior. Menos 
en el año 2016, que Zaragoza 
gastó un poco mas de agua que 
el año anterior.
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El Mercado Central ya 
tiene un nuevo color gris

Sin tejado. El Mercado Central ya luce su nuevo color gris.
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saliendo los diferentes colores 
con los que estaban pintados 
esos hierros antes.

Al final han decidido que los 
hierros serán de color gris. En 
1908, El mercado central ya 
se pintó de color gris, cuando 
Zaragoza celebró una expo 
internacional.

El ayuntamiento quería pintar 
el mercado igual que cuando 
se construyó, hace 123 años. 
Han descubierto que era de 
color blanco. Pero enseguida se 
manchaba y se ponía amarillo.

Los ciudadanos de Zaragoza 
estamos acostumbrados a ver el 
Mercado Central de color verde. 
Pero a partir de ahora será de 
color gris.

El Ayuntamiento de Zaragoza 
está arreglando el Mercado 
Central. Se ha tirado toda la parte 
de dentro para hacerlo nuevo. 
Pero se han dejado los hierros 
que sujetan las paredes de cristal 
y el tejado del mercado.

Han limpiado estos hierros para 
quitar la pintura vieja que tenían. 
Al quitar la pintura vieja han ido 

Asesinato 
machista en 
Monzón
Hace justo una semana, el 
25 de noviembre, se celebró 
en todo el mundo el Día de 
la lucha contra la violencia 
hacia la mujer. Ese día hubo 
manifestaciones en toda 
España para pedir que se 
acabe el machismo. También 
se pidió que los hombres 
dejen de maltratar a las 
mujeres.

Ese día, un hombre mató a su 
exmujer en Monzón. Monzón 
es una ciudad de la provincia 
de Huesca. El hombre mató a 
la mujer delante de sus hijos. 
Los hijos tienen 4 y 8 años. El 
hombre fue detenido.

Empieza 
el juicio de 
Bankia
Esta semana ha empezado 
un juicio en contra de Bankia. 
Bankia es un banco español. 
Antes se llamaba Caja Madrid. 

El juez acusa a las personas 
que dirigían Bankia en el año 
2011 por estafa. Estafar es 
engañar a alguien para ganar 
dinero. Bankia engañó a 
muchas personas. Al final esta 
gente se quedó sin dinero.

En el año 2011, el presidente 
de Bankia era Rodrigo Rato. 
Rodrigo fue ministro en el 
Gobierno de España, cuando 
Aznar era presidente.

Transporte 
gratis para los 
niños en enero
Los niños de 0 a 8 años 
viajarán gratis en el transporte 
público de Zaragoza. Teresa 
Artigas, que es concejala en 
el Ayuntamiento de Zaragoza, 
ha dicho que los niños podrán 
usar el bus y tranvía sin pagar 
a partir de enero de 2019.

Los padres tendrán que 
hacerles una tarjeta especial 
a sus hijos. Con esta tarjeta 
podrán subir al tranvía y al bus 
sin pagar. Pero tendrán que 
pasar la tarjeta por el aparato 
igual que los mayores.


